

Pág.: 10 Cm2: 273,8 VPE: \$ 250.274 Fecha: 26-01-2025 5.200 Tiraje: Medio: El Líder Lectoría: Supl.: El Líder Favorabilidad: Noticia general

Título: Refuerzan medidas preventivas ante alerta de altas temperaturas

15.600 No Definida

Refuerzan medidas preventivas ante alerta de altas temperaturas

Autoridades públicas y privadas participaron en el primer Cogrid del año.

cronica@lidersanantonio.cl

a provincia de San Antonio realizó su primer Comité para la Gestión del Riesgo y Desastres (Cogrid) del 2025. La reunión, liderada por la Delegación Provincial, contó con una amplia convocatoria, que incluyó a representantes de las Fuerzas Armadas y de Orden, Senapred, Conaf, Bomberos, concesionarios de autopistas, y empresas de electricidad y agua potable.

La delegada presidencial, Carolina Quinteros, destacó que en lo que va de la temporada se han registrado 51 incendios forestales en la provincia, con un impacto en hectáreas un 6% menor al promedio de los últimos cinco años. Sin embargo, llamó a extremar las medidas de precaución ante la actual alerta temprana preventiva por altas temperaturas, que podrían superar los 34°C con vientos de hasta 50 km/h.

"Llamamos a la comunidad a evitar trabajos con maquinaria que pueda generar chispas, porque estamos en un periodo crítico. Además, recordamos que



LAS TEMPERATURAS PODRÍAN SUPERAR LOS 30 GRADOS.

incendios forestales se han registrado en la provincia durante la temporada.

las quemas están prohibidas y sancionadas, ya que el 60% de los incendios se produce por accidentes o negligencia humana, como la mala manipulación de asados o herramientas de trabajo", enfatizó Quin-

Por su parte, el director regional de Senapred, Christian Cardemil, valoró la alta convocatoria y resaltó el nivel de coordinación de la provincia. "El Cogrid refleja lo que es el sistema de gestión del riesgo, integrando a instituciones públicas, privadas y a la comunidad organizada. Este nivel de articulación es fundamental para enfrentar emergencias y evitar catástrofes".

BALANCE DE CONAF

Durante la reunión, Conaf presentó un balance de la temporada, informando que hasta la fecha se han afectado 796 hectáreas en la provincia, principalmente debido al incendio de Las Palmas, que consumió más de 500 hectáreas. Mauricio Núñez, director regional de Conaf, recordó que ante las actuales temperaturas, "cualquier chispa puede provocar un incendio forestal. Por ello, llamamos a evitar actividades de riesgo, como el uso de herramientas agrícolas, maquinaria que genere chispas y la manipulación de fuego en zonas rurales."

El encuentro cerró con un llamado unánime a la prevención por parte de las instituciones participantes, reforzando la importancia de la comunidad en la gestión de riesgos. "La responsabilidad ciudadana es clave en la protección de nuestra provincia. El llamado es a evitar incendios forestales y también a cuidarse de la exposición al sol", recomendó la delegada Quinteros. 😊

